

Preguntas Frecuentes – BECA HUAYU 2025

1. ¿Tengo que tener previa competencia en Huayu (chino-mandarín) para participar en la convocatoria?

No es necesario.

2. ¿Existe alguna diferencia entre la beca de un año y la de 6 meses?

No hay diferencia ni en la manutención ni en cuanto a los requisitos necesarios para presentar la solicitud, sino en el periodo de estudios. Cada solicitante tiene que marcar el periodo de beca que solicita en el encabezamiento del formulario de solicitud.

La única diferencia es que los beneficiarios de la beca de un año deberán presentar el certificado de competencia de chino mandarín (TOCFL) mínimo nivel 3. En caso de no poder presentar, junto con su solicitud, el certificado de TOCFL de nivel 3 realizado en los últimos dos años, el becario tendrá que completar este requisito en Taiwán a más tardar un mes antes de que finalice el periodo de su beca. El Centro de idiomas en el que estudie le asesorará sobre los trámites de inscripción al examen de competencia y los gastos de inscripción correrán cargo de los becarios. Si no se cumple este requisito, se suspenderá el pago de una mensualidad.

3. En el formulario de solicitud hay que seleccionar el periodo de beca que se solicita. En caso de que se esté interesado en ambas opciones, ¿se pueden marcar ambas casillas?

Es imprescindible elegir entre una de las opciones. Las solicitudes que se dejen en blanco, serán automáticamente denegadas por “no cumplir los requisitos”.

En caso de que el interesado quiera optar por los dos periodos de beca, deberá marcar la opción de “Both” (ambas) y presentar una única solicitud completa según los requisitos indicados en la convocatoria.

El jurado de selección considerará su candidatura teniendo en cuenta el cupo de becas, la documentación presentada en el proceso de selección y la entrevista.

4. ¿Se puede participar en las dos Convocatorias, en la Beca HUAYU y en la de TAIWAN?

Sí, se puede. Se recuerda a los interesados que en este caso deben presentar una solicitud nueva para cada beca con los diferentes requisitos necesarios, de manera que si se reciben solicitudes que no cumplan la totalidad de los requisitos, serán automáticamente denegadas por “falta de documentación”.

5. ¿La cuantía de la beca incluye la matrícula en el centro de idiomas?

No, la cuantía mensual de NT\$ 25.000 (760 euros aprox.) que la universidad concede a los becarios está destinada a cubrir los gastos esenciales de la vida diaria en Taiwán.

Tanto el billete de avión de ida y vuelta, como otros gastos durante el periodo de la beca, como la matrícula, alojamiento, comida, transporte y el seguro de salud, correrán a cargo de los propios becarios.

6. Con respecto al punto 6: “Copia del comprobante en el que conste la presentación de la solicitud de admisión ante alguno de los centros docentes autorizados de Taiwán”, ¿qué documento debo presentar? ¿tengo que ponerme en contacto con el centro de idiomas directamente?

Para ser admitido en uno de los centros de idiomas aprobados por el Ministerio de Educación de Taiwán (listado adjunto en el anexo de la convocatoria), es necesario que el solicitante se ponga en contacto con el centro de su elección para consultar el proceso de admisión. Los documentos a presentar pueden ser distintos para cada centro, por este motivo recomendamos consultarlos con el centro directamente.

Una vez que el solicitante haya completado el proceso de admisión, el centro deberá enviarle una **CARTA DE ACEPTACIÓN PROVISIONAL** firmada y sellada por el centro, en la que figuren los datos del solicitante (datos personales, periodo de estudios). **Este es el documento que se debe presentar para la solicitud de la presente beca.**

Si finalmente resulta seleccionado como becario, deberá comunicárselo al centro para confirmar su plaza y comenzar el proceso de matriculación. Antes del 20 de junio de 2025, deberá enviar a nuestra oficina la carta de admisión definitiva del

centro de idiomas.

7. ¿Qué requisitos tienen que cumplir las cartas de recomendación?

Las cartas de recomendación tienen que ser originales y emitidas en los últimos tres meses. Pueden ser referencias académicas o laborales y pueden estar redactadas en chino mandarín, español o inglés. Como actualmente las cartas se suelen firmar de forma electrónica, también aceptamos fotocopias de la carta original.

8. ¿Qué es TOCFL? ¿Es este título un requisito indispensable para solicitar la beca?

El TOCFL se refiere a la prueba de competencia en chino-mandarín, según sus siglas en inglés, *Test of Chinese as a Foreign Language*. Es una prueba organizada por el Comité Nacional de la Prueba de Competencia en Chino-Mandarín del Ministerio de Educación de la República de China (Taiwán). Los que posean un certificado de TOCFL (mínimo Nivel 2) serán tomados en cuenta favorablemente.

9. Yo tengo título de idioma chino de otro tipo. ¿Puedo utilizarlo en lugar del TOCFL?

Aparte del TOCFL, no se acepta ningún otro tipo de certificado lingüístico de competencia de chino mandarín.

Nota importante sobre el TOCFL para los solicitantes de UN año

En caso de no poder presentar, junto con su solicitud, el certificado de TOCFL de nivel 3 realizado en los últimos dos años, el becario tendrá que completar este requisito en Taiwán a más tardar un mes antes de que finalice el periodo de su beca. El Centro de idiomas en el que estudie le asesorará sobre los trámites de inscripción al examen de competencia.

10. ¿La titulación y la certificación académica tienen que estar legalizadas?

Se pueden presentar fotocopias de los documentos de titulación y certificados académicos (SIN legalización) para la convocatoria.

11. Con respecto al SEGURO, antes de poder beneficiarse del Seguro Nacional

de Taiwán, ¿qué se hace para poder tener cobertura sanitaria?

El centro docente en el que estudien los becarios les asesorará de los trámites para asociarse al Seguro estudiantil internacional por lesión corporal 「國際學生新生團體傷病醫療保險」. Este tiene un periodo de cobertura de no más de seis (6) meses y está limitado a lesiones corporales. Los que necesiten de un seguro más completo para enfermedades crónicas y/u otras enfermedades que requieran tratamientos consecutivos, deben contratarlo por su propia cuenta.

Tras leer atentamente las preguntas frecuentes, si aún tiene dudas pueden consultarnos a través de correo electrónico a taiwanenesp@gmail.com y en el asunto deberán indicar BECA DE HUAYU 2025 - (NOMBRE Y APELLIDOS) - (MOTIVO DE CONSULTA).

Horario Consular: Lunes a Viernes de 9:30h a 13:30h